

Mobiltelefon-Regeln

Mobiltelefone und Smartwatches werden vor allem von Schüler*innen der Mittelstufe bereits rege genutzt. Erfahrungen aus den letzten Jahren haben gezeigt, dass an unserer Schule klare Regeln über den Gebrauch der Mobiltelefone/Smartwatches erforderlich sind.

Folgende Regeln gelten für alle Kinder der Schule Ilgen:

- Während der Zeit von 7:00 – 18:00 Uhr ist die Nutzung des Mobiltelefons/der Smartwatch auf dem ganzen Schulareal untersagt.
- Die Mobiltelefone/Smartwatches bleiben ausgeschaltet und versorgt.
- Das Mobiltelefon/die Smartwatch darf nur in Absprache mit der Lehrperson, der Betreuungsperson oder der Schulleitung benutzt werden.
- Das Handy wird per Schulschluss dem/der SuS wieder zurückgegeben. Bei wiederholtem Nichteinhalten, muss das Handy von der erziehungsberechtigten Person abgeholt werden.